

PUBLIKATIONEN

Behr-Meenen C. (2022) Arbeitsbedingte Gesundheitsgefahren durch ionisierende Strahlen - insbesondere der Augenlinse - in der interventionellen Radiologie/Kardiologie. Universitätsklinikum Hamburg-Eppendorf (UKE), Edition Gesundheit und Arbeit, Schriftenreihe des CVcare, Band 17

Behr-Meenen C. (2022)

Abschätzung der Strahlenexposition in der Kardiologie. Freiburger Symposium 2022

Behr-Meenen C, von Boetticher H, Lynnyk O, Langer C, Kersten JF, Nienhaus A. (2021)

Radiation dose to the lens of the eye in medical staff performing fluoroscopy.

Dtsch Ärztebl Int. 2021 Nov 118(45):769-770

Behr-Meenen C, von Boetticher H, Kersten JF, Nienhaus A. (2021)

Radiation Protection in Interventional Radiology/Cardiology – Is State-of-the-Art Equipment

used? Int J Environ Res Public Health. 2021 Dec 13;18(24):13131

Behr-Meenen C, Kersten JF, Kleinmüller O, von Boetticher H, Nienhaus A. (2021)

Kataraktprävention im Röntgenbereich - Kann der Strahlenschutz in der interventionellen Medizin weiter optimiert werden? Freiburger Symposium 2021

Behr-Meenen C, von Boetticher H, Liebmann M, Langer C, Nienhaus A. (2019)

Katarakt durch ionisierende Strahlung. Arbeitsbedingte Gesundheitsgefahren für Kardiologen?

Arbeitsmed Sozialmed Umweltmed 2019 Nov 54(11):739-42

Meenen, Christiane. (2006) "Generation Rücksitz". Kinder brauchen Bewegung - Anerkannte

Bewegungskindergärten in Bremen. SpielRäume Nr. 34/35: 34-36

Boetticher von H, Meenen C, Lachmund J, Hoffmann W, Engel H-J. (2003) Strahlenexposition

des Personals im Herzkatheterlabor. Z. Med. Phys. 13 (2003) 251–256 251

MITGLIEDSCHAFT UND MITARBEIT IN REGIONALEN UND BUNDESWEITEN GREMIEN

- in der Deputation für Gesundheit und Verbraucherschutz der Bremischen Bürgerschaft
- im Strategieforum Prävention zur Umsetzung des Präventionsgesetzes im Land Bremen
- in der Ethikkommission der Deutschen Gesetzlichen Unfallversicherung (DGUV)
- im Arbeitskreis Forschungskoordination der DGUV
- in der Präventionsleiterkonferenz der DGUV
- Mitglied im GDA-Arbeitsprogramm „Muskel-Skelett-Belastungen“
- Regionale Umsetzung des GDA-Arbeitsprogramms: „Sensibilisierung von Schülerinnen und Schülern zum Thema Sicherheit und Gesundheitsschutz in Schulen
- in der Kommission Gesundheitswesen beim DIN
- im Landesarbeitskreis für Arbeitsschutz Bremen (als ehrenamtliche Geschäftsführerin)
- im Vorstand der Landesverkehrswacht Bremen e. V. (ehrenamtlich)

PROJEKTE

- Initialisierung, Planung und Durchführung eines Projektes zur Digitalisierung der Geschäftsprozesse der Gewerbeaufsicht des Landes Bremen
- Erarbeitung, Planung und Durchführung eines Konzepts zur Optimierung der Ermittlungsprozesse im Berufskrankheitenverfahren für die VGplus (Unfallversicherungsträger der öffentlichen Hand in Bremen und Niedersachsen).
- Initialisierung, Planung und Durchführung des Präventionspreis der VGplus.
- Konzeptionelle Planung und Aufbau des Schulsanitätsdienstes im Lande Bremen
- Konzeptionelle Planung und Durchführung des Projekts „Hand aufs Herz“ – Erste Hilfe Wettbewerb für Schüler:innen der Jahrgangsstufen 5 bis 10
- Initialisierung, Planung und Durchführung des Projekts „Pflege in der Familie“ - Handlungshilfen und niederschwellige Seminare für pflegende Angehörige zu den Themen: Psychische Belastungen, Infektionsschutz, Hautschutz, rückschonendes Arbeiten
- Initialisierung, Planung und Aufbau eines Deeskalationsmanagements in der Altenpflege – Ausbildung von Deeskalationstrainern und Ansprechpartnern
- Klausurtagung KAN - Kommission Arbeitsschutz und Normung
- Mitarbeit im Projekt „ProAktiv!-Transfer“ (Projektträger: Institut Arbeit und Wirtschaft) - Präventiver und beteiligungsorientierter Arbeits- und Gesundheitsschutz in den Pflegeeinrichtungen des Landes Bremen
- Konzeptionelle Planung und Aufbau des Modellprojektes EBI – Entspannung, Bewegung, und Information (Alltagshilfen für pflegende Angehörige)
- Initialisierung, Einführung und Begleitung von Projekten zum Thema Gewaltprävention an Schulen und Kindertageseinrichtungen im Lande Bremen: „Fass-mich nicht an!“, „PaC – Prävention als Chance“, „Starke Eltern – Starke Kinder“